

CATEDRÁTICO: Rubén Eduardo Domínguez
García

NOM.DEL ALUMNO: Raquel López
Roblero

MATERIA: fundamentos de
enfermería III

GRUPO: B

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 24/05/2020

INTRODUCCION

En este ensayo abarcaremos temas muy importantes ya que serán de gran utilidad para nosotros también aprenderemos acerca sobre algunas aportaciones que hizo Florence Nightingale, también de cómo ha avanzado mucho la tecnología en el ámbito de la enfermería, desde luego se aprenderá un poco más ya que para nosotros los enfermeros debemos de aprender más para poder brindar un buen servicio a nuestros pacientes.

También nos enseñara sobre cómo llevar acabo a las personas sobre promoción a la salud, y talvez prevenir una enfermedad antes que se haga venérea y no tenga cura.

SISTEMA DE PRESTACIONES SANITARIA

Si hablamos acerca de este tema nos da a entender que el sistema de prestaciones sanitarias nos ofrece a los ciudadanos, actividades preventivas, diagnósticas, terapéuticas, rehabilitadoras de promoción y mantenimiento de la salud.

Se refiere hay que dar a conocer a todas las personas sobre el cuidado de su salud ,porque también nuestro cuerpo se tiene que respetar un ejemplo, sería la bulimia hay chicas que se provocan el vómito y es ahí donde empiezan a maltratar su cuerpo y es ahí donde nosotros vamos a escuela es donde más se da el caso y les hacemos entender que es un trastorno que las está dañando y las consecuencias pueden ser graves hasta llegar a la muerte y les entregamos folletos, es ahí donde estamos promocionando la salud para evitar llegar a la muerte.

Según el Real Decreto nos marca que hay modalidades dentro de las prestaciones sanitarias que son: atención primaria que trata sobre en la consulta y en el domicilio del paciente, las pruebas médicas, la administración de tratamientos en niños y personas de mayor edad, también lo que es atención especializada que nos habla acerca de el régimen hospitalario, las operaciones y la asistencia psiquiátrica. En ello también se encuentra prestaciones farmacéuticas, prestaciones complementarias, servicio de información y documentación sanitaria.

Abarcando el siguiente tema que nos habla sobre la tecnología para el cuidado que se refiere a que cada día existen más tratamientos eficaces para una enfermedad venérea uno de ellos es el sida que hasta el momento la tecnología ha demostrado gran avance en los medicamentos porque antes las personas morían a causa de enfermedades mortales pero ahora ya hay un tratamiento tal vez no una cura exacta pero por el momento ayuda mucho al paciente. La biotecnología también está influyendo en los cuidados de la salud uno de ellos puede ser que el personal de enfermería debe de estar al tanto ya que cada día hay cosas diferentes y ya evolucionadas también debe de estar bien capacitado para todo, tener también un buen conocimiento y adaptarse para cubrir las nuevas necesidades de los pacientes. Un ejemplo de algunos avances que se ha hecho son la bomba de infusión de insulina, la silla de ruedas con control de voz, la resonancia magnética, la cirugía láser, los dispositivos de filtrado para dispositivos de control de líquidos intravenosos y la monitorización de sistemas para cuidados intensivos.

Por último tenemos la enfermería en la atención primaria a la salud que nos explica acerca de la enfermería comunitaria es el reflejo de las transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en el transcurso de los años. Y su función del personal de enfermería es a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, para satisfacer así las demandas de salud a lo largo del ciclo vital.

También es importante la labor en la promoción de la salud en los centros educativos, ya que permite identificar la necesidad de atención de cada paciente, y por lo consiguiente Para mejorar la salud de la población y crear entornos saludables se precisa la cooperación, participación y articulación de los servicios sanitarios y sociales, nos dice que para que la enfermería sea una pieza clave en la atención primaria debería de fundamentar sus actuaciones en las necesidades y problemas de salud, garantizar el carácter integral e integrador de la atención y de los cuidados de salud, utilizar la educación sanitaria como un instrumento de su trabajo con la población y lo más importante Trabajar con y para la comunidad promoviendo la participación comunitaria.

CONCLUSION

Dado por concluido nuestro trabajo nos hemos dado cuenta de la importancia acerca sobre cómo va evolucionando la tecnología en la enfermería y también acerca sobre promoción a la salud, al igual darnos cuenta de lo importante que es para nosotros lo enfermeros estar bien capacitados para que cuando nos enfrentemos a algo nuevo, ya tengamos una idea de cómo hacerlo, nosotros debemos saber que nuestra principal responsabilidad son los pacientes ya sea que estén sanos o enfermos , y prevenirles de cualquier enfermedad , otro punto de vista es que también la enfermería tiene a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas.

BIBLIOGRAFIA

La antología fundamentos de enfermería 111

Página 17, 23

